

- Materia: Desarrollo empresarial.
- Tema: Idea de negocio.
- Carrera: Medicina Veterinaria y Zootecnia.
- Cuatrimestre: 6to.
- Alumno: Alba Paulina Gómez
 Alvaro

IDEA DE NEGOCIO

La motivación para emprender juega un rol muy importante a la hora de llevar algo nuevo de lo rutinario. Von Ahn estaba apasionado con las matemáticas y con la fluidez en que las podía manejar, entonces cando decide crear el sistema del CAPTCHA ve resultados muy buenos ya que en ese entonces era uno de los primeros programas y las empresas de internet buscaban como lidiar con problemas de cuentas falsas. En ese entonces todo funcionaba bien, sin embargo Von Ahn sentía que su programa no era de todo satisfactorio así que le sumo rapidez y genero una segunda versión. La motivación de este chico fueron los frutos que genero su programa que al ver que muchas empresas la utilizaban hizo que lo impulsaran a ser mejor y que las personas tuvieran una mejor experiencia al usar algo que él había desarrollado en base a sus conocimientos y habilidades, sobre todo su pasión por su área de trabajo, es lo que implica en una oportunidad de emprender, si eres bueno en algo debes explotar tus capacidades al 100 y siempre tratar de mejorar cada día.

En un negocio siempre es importante un equipo de trabajo porque una empresa es un sistema que tiene que funcionar en conjunto gracias a todos los trabajadores, tomemos en cuenta que cada persona cuenta con capacidades, ideas, mentalidad y creatividad diferentes a los demás; sobre todo cada integrante es bueno funcionando en algo, por ejemplo, en una clínica veterinaria puedo trabajar con mis 3 compañeros, en donde los 4 nos enfocamos en áreas diferentes, 2 podemos dirigirnos a pequeñas especies y dos a grandes especies y así tener una buena función de la clínica en donde no se pierde ningún cliente por no tener más enfoque en ciertas especies y sobre todo el apoyo entre todos en base a los conocimientos y opiniones cuando no se llega a dar un buen diagnóstico.

Cualquier edad es buena para emprender si se tiene el apoyo y sobre todo el impulso que recibes de ti mismo, porque la disciplina igual es muy importante, no siempre se mantiene nuestra motivación al cien pero siempre es importante tener en cuenta que el trabajo que se realiza ahora son los frutos del mañana.

A veces las oportunidades vienen solas y en ocasiones nosotros nos la damos porque se pone en marcha algo que sabemos hacer y que genera ganancias, entonces ahí es cuando nosotros debemos de darle un empujón a las habilidades que sabemos manipular y llevarlas al máximo para el emprendimiento.